
Risanamento,  il  15  novembre
mobilitazione generale
E’ stata fissata per il 15 novembre prossimo (e non più per il
9 novembre, come inizialmente ipotizzato) la manifestazione
dei sindaci dei comuni della zona industriale di Siracusa
insieme ai sindacati. I dettagli dell’iniziativa sono stati
definiti questa mattina, nel corso di un incontro, convocato
dal  sindaco  di  Priolo,  Antonello  Rizza,  al  quale  hanno
partecipato i primi cittadini di Siracusa, Giancarlo Garozzo e
di Melilli, Pippo Cannata, oltre ai segretari di Cgil, Cisl e
Uil,  Paolo  Zappulla,  Paolo  Sanzaro  e  Stefano  Munafò  e
dell’Ugl,  Tonino  Galioto.  Alla  giornata  di  protesta  e
sensibilizzazione  sul  tema  “Risanamento  ambientale,  salute,
sicurezza, lavoro per rilanciare l’economia della provincia”
prenderanno parte anche i segretari regionali delle tre sigle
sindacali,  Michele  Pagliaro,  Maurizio  Bernava  e  Claudio
Barone,  oltre  al  segretario  regionale  dell’Ugl,  Giuseppe
Monaco. La manifestazione inizierà alle 9 del mattino. Il
corteo partirà dal centro abitato di Priolo per concludersi
nel cuore della zona industriale.  Sindaci, organizzazioni
sindacali e comuni cittadini porteranno così in piazza una
piattaforma unitaria, a cui si lavorerà in sinergia con l’Anci
regionale,  l’associazione  dei  comuni,  rappresentata  dal
sindaco di Canicattini, Paolo Amenta. La richiesta è quella di
“un serio e concreto risanamento ambientale dell’intera area
e, quindi, l’accelerazione di quel piano delle bonifiche che
resta  ancora  fermo  al  palo  pur  essendo  stato  siglato  e
finanziato”.Nei  prossimi  giorni,  i  consigli  comunali  delle
città  interessate  discuteranno  di  risanamento,  salute  e
lavoro, per preparare dal punto di vista dei contenuti, la
mobilitazione generale.
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Al Teatro Comunale il gala di
Dolce e Gabbana
Il teatro comunale di Siracusa, location di una serata di
gala, organizzata per presentare una nuova linea di profumi
degli stilisti Dolce e Gabbana e per proiettare in anteprima,
davanti a selezionatissimi ospiti, il nuovo spot . La serata
di gala si è svolta questa sera. Dell’evento mondano si era
parlato, in città, solo come di un’ indiscrezione, anche se da
diversi  giorni  Dolce  e  Gabbana  erano  nel  capoluogo,  per
seguire da vicino l’allestimento del teatro e l’organizzazione
dell’evento.  La  scelta  dell’azienda  di  non  pubblicizzare
l’iniziativa  è  stata  assecondata  dall’amministrazione
comunale, che ha concesso l’uso dello stabile di via Roma,
sottoposto a interventi di restauro e non ancora inaugurato.
Non  è  difficile  ipotizzare  che  intorno  a  questa  vicenda
possano scatenarsi delle polemiche.

 

Pista  ciclabile,
illuminazione e intitolazione
a Rossana Maiorca
Sarà  intitolata  a  Rossana  Maiorca  la  pista  ciclabile  di
Siracusa. La decisione sarebbe stata assunta nei giorni scorsi
dalla  commissione  Toponomastica  del  Comune  e  a  breve
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l’amministrazione  comunale  dovrebbe  fissare  la  data  della
cerimonia ufficiale di intitolazione, a cui saranno invitati i
familiari della sub prematuramente scomparsa, figlia dell’ex
senatore Enzo Maiorca. La pista ciclabile rappresenta uno dei
luoghi  maggiormente  frequentati,  nel  tempo  libero,  dai
siracusani, soprattutto sportivi e famiglie con bambini . Lo
stato in cui versa non è , però, quello ottimale, dal punto di
vista della manutenzione e soprattutto per via dell’assenza
totale  di  illuminazione  pubblica.L’amministrazione  comunale
avrebbe elaborato un progetto che prevede l’installazione di
un impianto fotovoltaico,  in grado di auto alimentarsi e di
non gravare, quindi, sulla spesa pubblica. Il progetto non ha
ancora  trovato  il  finanziamento  necessario,  ma  secondo
indiscrezioni ci sarebbero buone probabilità di ottenere i
fondi dalla Regione o dallo Stato.

Trasporto  neonatale
d'emergenza,  iniziativa
dell'Asp
E’ del 5,3 per cento la mortalita’ perinatale in provincia di
Siracusa, a fronte di un dato regionale che si attesta al 4,5
per cento. Parte da questi dati l’iniziativa dell’Asp , che
decide di puntare maggiormente sulla formazione del personale
addetto  alla  rianimazione  in  sala  parto.  In  quest’ottica,
domani e dopodomani, all’ospedale Rizza, si terra’ un corso
pratico sul trasporto neonatale d’emergenza. Si tratta del
primo  di  due  appuntamenti.  La  seconda  sessione  del  corso
e’,infatti, fissata per il 10 e l’11 dicembre prossimi. Il
corso  è  riconosciuto  dalla  SIN  –  Società  Italiana  di
Neonatologia ed è accreditato dal Ministero della Salute per
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conferire  i  crediti  ECM  per  la  formazione  continua  degli
operatori  sanitari.”La  finalità  dell’azione  proposta  –
sottolinea il dirigente dell’Unita’ operativa di Neonatologia,
Massimo  Tirantello  –  è  di  uniformare  le  procedure  di
stabilizzazione del neonato critico e del trasporto neonatale
secondo le linee guida nazionali ed internazionali (AAP) e
preparare  tutti  gli  operatori  sanitari  alla  gestione  del
trasporto.Gli  obiettivi  sono  quelli  di  fare  acquisire
conoscenze  teorico-pratiche  e  aggiornamenti  in  tema  di
rianimazione,  stabilizzazione  e  trasporto  neonatale  e  fare
acquisire abilità manuali, tecniche e pratiche in tema di
rianimazione e stabilizzazione del neonato critico, trasporto
neonatale, ventilazione neonatale, somministrazione di farmaci
e di uniformare gli interventi e le procedure assistenziali
inerenti il trasporto neonatale in tutti i punti nascita della
provincia di Siracusa”.

Premio  nazionale  di
giornalismo  per  "Doppio
Espresso"
Premio Nazionale di Giornalismo  “Portopalo, più a sud di
Tunisi”. Riconoscimento  per FM Italia e il direttore Gianni
Catania che con la trasmissione del mattino “Doppio Espresso”
ha vinto la categoria “Focus sul Territorio”, riservata alle
migliori produzioni dedicate all’informazione di Siracusa e
provincia. La consegna del premio è avvenuta sabato 5 ottobre
con una serata di gala al Teatro Gozzo di Portopalo.
“Il  programma  che  Gianni  Catania  conduce  –  recita  la
motivazione – è una finestra quotidiana sull’informazione in
provincia  di  Siracusa,  con  approfondimenti  in  diretta
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attraverso la voce dei cronisti. Il tutto senza pedanteria e
con buona musica a supporto”.
Il premio nazionale di giornalismo “Più a sud di Tunisi” è
giunto all’VIII Edizione. Insieme a Gianni Catania sono stati
premiati  i  giornalisti  Giovanna  Chirri,  Alberto  Chiaria  e
Massimiliano Castellani. La prima è la vaticanista dell’Ansa
che  in  anteprima  mondiale  ha  lanciato  la  notizia  delle
dimissioni di Papa Benedetto. Chiaria  lavora per la redazione
di  Famiglia  Cristiana  ed  è  stato  premiato  per  la  sua
attenzione ai temi sociali. Castellani è un giornalista di
Avvenire, autore di saggi ed articoli su doping e legami tra
Sla e il calcio e, in particolare, di “Raccontami un gol,
papà” .

Agricoltura,  scongiurato  il
rischio di perdita dei fondi
Ue?
Sarebbe stato scongiurato, almeno per il momento, il rischio
per  le  aziende  agricole  della  provincia  di  Siracusa  e
siciliane in genere, di perdere ik diritto di accesso ai fondi
comunitari per via dell’entrata in vigore di una normativa
regionale che modifica i parametri per il riconoscimento delle
organizzazioni dei produttori. Criteri che, secondo un allarme
lanciato  alcune  settimane  fa’  da  Confcooperative  e
Confagricoltura,  nel  corso  di  un  vertice  alla  Camera  di
Commercio  con  l’assessore  regionale,  Dario  Cartabellotta,
avrebbero penalizzato, se immediatamente validi, le imprese
locali, condannandole, in alcuni casi, perfino alla chiusura.
L’azione  di  protesta  degli  operatori  locali  avrebbe  avuto
esito positivo. L’ intervento sara’ illustrato lunedi mattina,
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nella  sede  di  Confcooperative  Siracusa  dal  presidente
provinciale  dell’associazione,  Salvo  Leone  e  dal  deputato
regionale del Pd, Bruno Marziano.

 

Piano  aree  a  rischio,
Vinciullo: "Finalmente l'ok"
“Finalmente approvato dall’assessorato regionale alla Salute
il piano straordinario di interventi sanitari i nelle aree a
rischio  ambientali”.  Soddisfatto  il  deputato  regionale
Vincenzo Vinciullo. “Come è noto –commenta il parlamentare
dell’Ars  –  la  presenza  di  sostanze  tossiche  e  inquinanti
nell’aria, nelle acque e nei suoli delle  aree industriali di
Siracusa, Gela e Milazzo rende necessaria una maggiore e più
qualificata azione di monitoraggio, sorveglianza e valutazione
dei  dati  epidemiologici  delle  tre  province  di  Siracusa,
Messina  e  Caltanissetta”.  Unica  ragione  di  rammarico,  per
Vinciullo,  il  fatto  che  siano  dovuti  passare  4  anni
dall’approvazione della legge di riforma del sistema sanitario
siciliano prima che il piano ottenesse il “via libera”.

 

foto: repertorio

https://www.siracusaoggi.it/piano-aree-a-rischio-vinciullo-finalmente-lok/
https://www.siracusaoggi.it/piano-aree-a-rischio-vinciullo-finalmente-lok/


Confindustria  Siracusa
Chimica, Bellina presidente
Rinnovate le cariche del settore petrolio, chimica ed energia
di Confindustria per il biennio 2013/2015.L’assemblea, che si
e’  riunita  oggi,  ha  eletto  presidente  Giancarlo  Bellina,
direttore  generale  di  Isab  Energy  Services  del  gruppo
Erg.Bellina subentra a Marcello Poidimani di Versalis. Vice
presidente, Gian Piero Reale,direttore delle reti Sicilia e
Sardegna  di  Air  Liquide.  Rinnovato  anche  il  comitato
esecutivo.  Ne  sono  componenti:Salvatore  Bella  per  la
Esso,Nunzio  Ingiusto  di  Italgas,  Antonio  Maraffa  di  Sasol
Italy,Bruno Martino per Isab,Luigi Scalisi di Priolo Servizi,
Michele Vinci di Enel Archimede e Paolo Zuccarini di Versalis.
Il nuovo presidente ha indicato come suo obiettivo primario
quello di “rilanciare i rapporti tra il mondo industriale e il
territorio”. Belina ha annunciato di voler convocare incontri
periodici tra i rappresentanti dei diversi gruppi operanti nel
polo petrolchimico, per individuare percorsi che vadzno “a
vantaggio delle industrie e del territorio”.

Mons.Staglianò:  "siate
predicatori itineranti"
Un appello accorato agli operatori pastorali della Diocesi
affinchè si facciano “esploratori della misericordia” in una
“predicazione itinerante, per costruire insieme comunità di
parrocchie realmente missionarie, capaci di esprimersi sulla
scena  della  storia  come  porte  aperte  agli  ultimi  e  alla
solidarietà”.  Lo  ha  lanciato  Monsignor  Antonio  Staglianò,
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Vescovo di Noto, al termine del convegno pastorale diocesano,
ieri, nella Chiesa Madre di Ispica. Il prelato netino ha invitato tutti
a “mettersi in ascolto obbediente agli appelli di Papa Francesco, incarnando una
nuova  vivacità  cattolica  .  Apriamo  –  sollecita  Monsignor
Staglianò – i conventi chiusi alla solidarietà”, a cominciare
dal  Seminario  diocesano”.  Inevitabile  il  riferimento  al
” dramma di tante persone che giungono in questi giorni sulle
nostre coste nella speranza di trovare qualcuno che non li
rigetti  in  mare  e  li  faccia  morire.  Pensate-  prosegue  il
Vescovo di Noto –  alle persone provenienti dall’Eritrea che
l’altro  ieri  erano  solo  salme  distese  sulla  spiaggia  di
Sampieri o alla tragedia che si sta consumando a Lampedusa”.
Infine  una  sollecitazione  chiara.  “Dobbiamo  prepararci  e
meglio di quanto fino ad ora abbiamo fatto- riconosce Mons.
Staglianò –  ad accogliere e comunicare”. Tra le richieste
partite  dal  prelato  di  Noto,  quella  di  “adoperarsi  per
individuare  sul  nostro  territorio  diocesano  “strutture  di
accoglienza” che appartengano alla Diocesi o alle famiglie
private, a cominciare dal Seminario diocesano di Noto,che ha
una grande ala ancora chiusa e fatiscente”.

 

Nella foto: il vescovo di Noto, Mons. Antonio Staglianò

Inps, posti a rischio: sit-in
dei dipendenti
Protesta questa mattina davanti la sede dell’Inps di corso
Gelone, a Siracusa. I dipendenti hanno dato vita ad un sit-in,
dopo  la  paventata  riduzione  dell’organico  dell’istituto
nazionale  di  previdenza.  I  lavoratori  si  sono  ritrovati
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davanti  l’ingresso  ad  inizio  turno,  mentre  nella  tarda
mattinata si sono riuniti in assemblea per approfondire il
problema e attendere risposte da parte della dirigenza.


